

Liebe Skikameraden und Skikameradinnen,
verehrte Ehrengäste,
sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe mich über die Einladung zum Ehrenabend der Skisportler des Skiverbands Bayerwald sehr gefreut, musste aber leider absagen.

Deshalb auf diesem Weg meine Gedanken:

Ich freue mich, dass nach einer mehrjährigen Zwangspause die jungen Sportlerinnen und Sportler die Freude am Ski-Wettkampf nicht verloren haben – was die deutlich angestiegenen Teilnehmerzahlen beim Max Schierer Cup und dem Sparkassenrennen am Arber vor kurzem gezeigt haben! Diese Ereignisse, bei denen man sich immer wieder trifft sind in erster Linie für den Wettkampf gedacht und daraus schließen sich Bekanntschaften und Freundschaften die wichtig und wertvoll sind!

In diesem Jahr konnte aber wegen der besonderen Ereignisse (Bsp. Ukraine-Situation) nicht die ungetrübte Freude aufkommen. Die Freude des Wiedersehens hat jedoch alles überstrahlt! Nach dem berühmten Motto „Teilnahmen ist wichtiger als der Sieg“ gratuliere ich allen Teilnehmern – insbesondere natürlich aber den Siegern und wünsche weiterhin beim unfallfreien Skisport viel Freude, Glück und weiterhin alles Gute!